

# しんじゅ

《第1号》

このしんじゅ＝伸樹は、伸栄小学校PTAの広報誌です  
今年度4回開催される運営委員会の内容をお伝えします

## 第1回 運営委員会報告(令和5年6月5日開催)

### PTA会長 あいさつ

本日はお忙しい中、第一回運営委員会にお集りいただきありがとうございます。また本日は仕事の都合上、どうしても出席することができず大変申し訳ございません。大変恐縮ですが、挨拶文にて失礼いたします。

日頃より、本校PTA活動にご解とご協力をいただき、感謝しております。

新しい体制になってまだわずかですが、優秀なチームの一員になれたことを大変光栄に思っております。

さて、6月3日に所沢市PTA連合協会(以下市P連)の総会に對面にて参加いたしました。市P連のPTA活動の見直しの視点として、

- 見える化
- 活動の柔軟性
- 組織の多様性

をテーマとし、今年度は「コロナ禍によって、中止や対面で実施できなかった事業を再開し、PTA会長間の連携を密にしていこう」とのことです。

今回は懇親会も開催され、私も参加させていただき、近隣地区のPTA会長とも知り合いになり情報交換をすることができました。今後も継続的に意見交換させていただき、他の地区のPTA活動を参考に、良い点は伸栄小のPTA活動に反映していきたいと考えております。

先日、PTA会議で学校に伺った際、休み時間に校内を歩いていると、児童達が笑顔で元気いっぱい挨拶をしてくれ、児童たちの元気な熱量を感じ、大変感激しました。

常日頃から家庭や学校から愛情を存分に受けている証(あかし)であると感じるとともに、この子供達の笑顔を継続して守っていきたく感じました。

今年度は、新型コロナウイルス感染症が5類へ移行するに伴い、学校生活に関しても様々な活動が再開される見込みです。今年度は過去のケースに縛られず、「新しい学校生活の形」が求められると考えております。子供達が笑顔で元気に安心して勉強や課外活動に励めるような「新しい学校生活の形」を保護者、教職員、地域の皆様と一緒に一致団結して活動していきたいと考えて皆様のご協力を何卒、よろしくお願い申し上げます。

### 校長先生 あいさつ

本日は大変お忙しい中、運営委員会にお集りいただきまして、ありがとうございます。保護者の皆様には、日頃より、本校の様々な教育活動に対しまして、ご理解とご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。本校3年目を迎えました校長の大館直美です。

PTA定期総会におきまして、選出されました今川会長様をはじめ、本部役員、各委員会等の役員の皆様、あらためましてどうぞよろしくお願い申し上げます。また、ご勇退されました日高前会長様には、学校評議員をお引き受けいただきましたので、皆様にご報告いたします。

4月には特別号で、教職員ががやく笑顔の「しんじゅ」の発行ありがとうございました。

現在、子供たちは6月9日「わくわくまつり」に向けて、わくわくするような遊びを考えています。回る順番を決めたりして大変楽しみにしています。また、6月1日には6年生の児童が代表として参加し、プール開きを行いました。人数制限無しで、安全で楽しいプール学習を実施していきます。学校だよりでも紹介しましたが、教職員は消防職員から救命講習を受けています。

5月23日6年生は新緑のさわやかな季節の日光へ修学旅行に出かけてきました。一日目は雨で、日光江戸村傘をさしながらの見学でしたが、タイムスリップした世界を楽しんでいました。2日目は快晴で東照宮の美しさや華厳の滝の迫力に感動していました。

5月12日は交通安全教室を全校児童対象に行いました。自転車の提供のご協力をいただき3年生以上は全員自転車に乗って校庭で指導員さんたちから指導していただくことができました。

ご家庭で太鼓の話がお子様から出ませんでしたでしょうか。先週の2日の金曜日には芸術鑑賞教室を実施しました。迫力ある太鼓の演奏に感動していました。代表児童は太鼓の体験もでき、思いきり叩き楽しみました。令和5年度も、授業、体験活動、行事等充実させていきます。

今年度の重点は、しんじゅ「信頼、笑顔 いまいま」です。愛する子供たち、保護者の皆様、教職員の生き生きとした笑顔があふれる学校づくりを目指します。

力を合わせ、大切な子供たちを協育していきますようご協力ください。どうぞよろしくお願い申し上げます。

最後に、本日の運営委員会をもって、これからのPTA活動が円滑に進みますようお願いいたしまして、挨拶とさせていただきます。

## 活動報告

### 地区委員

2月18日～3月27日	かけこみ110番協力者宅訪問、次年度継続の確認
3月21日	地区懇談会案内状リスト確認等
4月10日～4月17日	登校指導
4月11日	一斉下校引率の手伝い
4月11日	地区懇談会日程調整 (花園地区懇談会6月15日、中新井地区懇談会6月22日に決定)
4月14日	かけこみ110番募集、配置図の書類作成
4月28日	地区懇談会案内状作成 PTA会議室
4月28日	地区だより備品、登校指導ノートの確認 PTA会議室
5月18日	地区懇談会の準備 PTA会議

### 選考委員会

3月6日	第4回運営委員会出席・活動費返却 ・PTA本部委員立候補票の回収・開票 ・立候補者の確認・抽選(教頭先生立ち合い) ・本部委員決定通知書の作成・配布 ・新一年生向けの以下プリント印刷 ①PTA本部委員選出について ②委員免除について ・次年度引継ぎの打合わせ
4月14日	・一年生選考委員決め ・一年生保護者宛 本年度PTA決定連絡(メールにて送信)
4月24日	・次年度役員決め・選考委員新旧引継ぎ

## 家庭教育学級

- 4月24日 PTA 役員選出・前年度役員より引き継ぎ
- 4月26日 家庭教育学級学習相談会の日程希望日申請(メールにて)
- 4月28日 開講式の日程希望日申請(メールにて)
- 5月1日 学習相談会の日程が5/18で決定
- 5月11日 令和5年度家庭教育学級第1回代表者会議
- 5月15日 運営委員会組織表作成
- 5月16日 学習相談会に提出用の学習計画表作成 家庭教育学級学習相談会電話にてアポイントを取り講座内容打合せ(校長先生)

## 本部

- 3月2日 所沢PTA連合会第2回理事会
- 3月3日 ベルマーク預金にて備品購入
- 3月6日 第4回PTA運営委員会
- 3月20日 「しんじゅ」第4号配信(ほっとメール)
- 3月22日 PTA 会計監査 学校会計監査に同席
- 3月26日 所沢市PTA連合会 選考委員会
- 3月27日 「令和5年度委員選出のためのアンケート」作成・印刷  
「クラス委員・ベルマーク係免除対象者について」作成・印刷  
「クラス委員・ベルマーク係免除対象者について」作成・印刷  
「クラス委員・ベルマーク係について」作成・印刷
- 4月10日 伸栄小学校 入学式(体育館)  
クラス委員選出アンケートに関する資料配布
- 4月19日 「クラス委員・ベルマーク係決定のお知らせ」配信(ほっとメール)
- 4月24日 PTA 役員選出・前年度役員より引き継ぎ
- 4月25日 「しんじゅ」先生紹介号 配布
- 4月28日 自転車プレート・ハットロール腕章の作成
- 5月11日 所沢市PTA連合会 新・旧理事会、会議
- 5月15日 「PTA 総会書面決議のご案内」配信(ほっとメール)
- 5月19日 「第1回運営委員会のお知らせ」作成
- 5月22日 「第1回運営委員会開催のお知らせ」配信(ほっとメール)  
「PTA 会費の口座振替について」配信(ほっとメール)
- 5月29日 「PTA 定期総会書面決議の結果について」配信(ほっとメール)  
「自転車プレート・ハットロール腕章のお願い」配布
- 5月30日 運営委員会の事前打ち合わせ
- 6月3日 所沢市PTA連合会 令和5年度定期総会

## PTA 定期総会について

本年度は定期総会が書面による審議とさせていただきます。議案は総て承認されました。

## 連絡事項

### 学校より(教頭先生より)

伸栄小学校2年目になりました、教頭の溝越由仁です。よろしくお願いいたします。私からは、今年度の教育活動について、特に学校行事の予定を含めて3点お伝えします。

1点目は学校行事等の来校のお願いです。現在はコロナも落ち着いています。ポストコロナやアフターコロナと言われ、学校生活も完全なコロナ前と同じではなく、GIGAスクール構想の中でのICTの活用やオンライン授業、紙ではなくコンピュータによるテストの実施など、新しい形へ年々変わってきています。

そういった変革の時期になりますが、子供たちの成長を導く大きな要素の一つとなるのは、多くの大人の目で直接子供たちの成長を見守り、励ましていくことに変わりはありません。保護者参観の学校行事はそういった意味においてとても大切なものであり、学校に不可欠なものと考えています。今年度もできる限り学校行事を公開していきたいと思っておりますので、保護者の皆様にも何度でも伸栄小に足を運び、お子さんと一緒に成長していくお子さんの仲間、友達の様子も見守っていただけたらと思います。

また、お子さんの成長を一番間近に見守る大人は、それぞれの担任と保護者です。連絡帳や電話でのやり取りも大切にしながら、懇談会や明日からの個人面談など様々な来校の際に、しっかり顔を合わせて、できればマスクも外して、悩みや成長の喜びを話し合うことができる信頼関係を作っていきたいと思っております。私にもぜひ気軽に声を掛けていただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。

2点目はコロナ5類移行後の来校時や連絡方法についてです。5月8日からコロナ感染症が2類相当から5類へ移行されました。コロナ対応をお願いしてきた前年度と変わります。来校時にはインターフォンを押して、そのまま職員室入口まで来て用件を詳しく伝えてください。またこれはお願いではありませんが、学校の方針としてお伝えします。私も校長も普段マスクを着用していません。これまでは熱中症の心配ということでお伝えしてきましたが、現在は表情から気持ちを読み取るなどのコミュニケーション能力の育成という面を考えると、マスクを外して笑顔で会話ができるようになればよいと思っています。保護者の方も、来校時にはできればマスクは着用せず、顔を見てお話しできればよいと思っています。あくまでも任意です。次は欠席等の連絡についてです。朝の連絡は連絡帳を基本としています。今でも毎朝5件から10件程度電話があります。緊急時を除き連絡帳での連絡をお願いします。

3点目は今年度の学校行事の予定についてです。すでに年間計画予定表をお配りしていますので、そちらをご覧くださいになっていただければと思いますがお伝えします。

### 1 授業参観・懇談会(人数・時間制限なし)

#### 1学期

4月14日(金)18日(火)19日(水)5月16日(火)授業参観・懇談会(実施済)  
7月4日(火)5日(水) 授業参観・懇談会

#### 2学期

11月28日(火)29日(水)12月1日(金) 授業参観

#### 3学期

2月3日(土) 土曜参観  
2月22日(木)27日(火)28日(水) 懇談会

### 2 個人面談(希望制・年2回)

6月6日(火)7日(水)8日(木)12日(月)20日(火)  
11月16日(木)17日(金)21日(火)22日(水)24日(金)

### 3 学校行事・学年行事

10月14日(土)	運動会
11月11日(土)	音楽発表会
5月23日(火)24日(水)	6年修学旅行(実施済)
7月24日(月)25日(火)	5年林間学校
10月～11月	1～4年遠足
2学期を中心に	3～6年社会科見学

### 4 その他

4月28日(金) 災害時引き渡し訓練(実施済)

ご協力をよろしくお願いいたします。

## 会計より

今年度のPTA会費は6月6日に給食費と合わせて口座振替させていただきます。

昨年までのベルマーク預金から跳箱6段、ハンドボール、ハーブドームを購入しました。

残点数は935点になります。

リサイクル活動の預金から図書のパールリーダーを購入しました。

残金は20,514円になります。ご協力ありがとうございました。

引き続き各クラスのベルマーク収集箱と昇降口2箇所にリサイクル回収箱を設置していますのでご協力よろしくお願いいたします。

## 選考委員より

新PTA会長が決まったばかりですが、来年度のPTA会長を選出しなければなりません。9月より選出が始まりますが、2学期始めに、児童を通してPTA会長推薦用紙家庭数で配布しますので、よろしくお願いいたします。

## 育成会より (会長 小野寺さんより)

育成会はPTA参加ではなく、地域の大人なら誰でも務められるというかたちになっています。自分の子供が5年生と2年生の時から続けていて、伸栄小の子供達が可愛くなかなか辞められずに現在までできてしまっています。体の不調が出ていたり、デジタルに弱いため、時代遅れを痛感している毎日ではありませんが、まだまだ子供達と一緒に思い出作りをしていきたいと思っています。

日頃から育成会の活動に対するご理解ご協力ありがとうございます。育成会からのお知らせです。

6月18日、市民体育館で青年会議所主催のわんぱく相撲大会が開かれます。伸栄小からは23名の参加です。4年ぶりに団体戦も予定されています。

伸栄小は先鋒・次鋒・中堅・副将・大将とそろえることが難しく、男子1チームの他は他校区との合同チームが組めれば有難いと思っています。5月27日には体育館で校区練習会が行われ、青年会議所の皆さんの熱心な指導で、相撲の基本「すり足・しこふみ・立ち合い」等の練習をしました。みんな一生懸命でした。大会当日が楽しみです。

7月21日には、彩の国21世紀郷土かるたの体験会を開く予定です。

さいたまの偉人・旧所・名跡が読まれていて「ふるさと埼玉」のことが知ることができます。参加募集のお知らせは6月9日付で出しますので、ぜひ、親子で参加してください。

11月18日には、新所沢東部地区青少年を守る会主催のドッジボール大会が開かれます。こちらは夏休み明けに募集のお知らせをお届けする予定です。

育成会の行事は、学年を越えた友達ができ、親と子の顔もつながります。

すると挨拶をする人が増えて、互いに助け助けられる顔なじみになることができます。これが安心安全な町づくりの第1歩となります。子供と一緒に活動できる貴重な小学校時代に、親子でぜひ参加してほしいと思います。何年たっても話題にできる思い出作りをしてください。

## 日高前会長よりメッセージ

いつもPTA活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。令和4年度のPTA会長を務めさせていただきました日高です。

思い起こせば一年前、PTA会長に選任されたときは私に務まるのかと不安な気持ちでいっぱいでした。初めてのことばかりでわからないことも多く、大変なこともありましたが、PTA会長という立場で子供たちの成長を見ることができて充実した1年間でした。

皆さま方のお力添えのおかげで私自身も一緒に成長することができました。

役員をさせていただいたことで校長先生をはじめ、先生方や保護者の皆さまと知り合いになれて交流も深めることができたのが大変嬉しく思います。

1年間本当にありがとうございました。

そして、今年度役員を引き受けていただきましたみなさま、1年間どうぞよろしく願いいたします。

最後となりますが、今後とも保護者の皆さまのPTA活動への更なるご理解とご協力をお願いしましてご挨拶いたします。

## 本部よりお願い

PTA会議室使用時の注意事項

- ・窓を開け換気
- ・使用後は元の状態に戻す
- ・床を掃除する
- ・テーブルは黒板横のウエットティッシュで拭く

次回の運営委員会は  
9月11日(月)10時～予定